

STARKE STIMME IN DÜNNER LUFT

Vergangenes Wochenende startete das fünfte Songbird-Festival in Davos. Die Zürcherin Anna Kaenzig sorgte am zweiten Tag unter den 150 Gästen bei wunderbarem Schneegestöber für zauberhafte Stimmung und Vorfreude auf ihr neues Album. Wann es kommt? Im Februar.



Die Davoser Newcomerband Tawnee.



„Einfach nur schön“ fand Anna Kaenzig Davos und ihren Gig.



Einfach nur fertig: Anna und Band nach ihrem Auftritt.



Mehr Bilder auf tilllate.com

Die Tänzer Benny Kimoto und Yui Kawaguchi als Sinnbild von «Flying Bach»: Klassik und Moderne in Perfektion. Gesehen im KKL in Luzern.

ANZEIGE

Mehr Bull Vodka:



Bull Vodka

www.BULLVODKA.ch

Verantwortungsvoll konsumieren.

